



Tras recibir la mención de honor de los premios de la AVT “Verdad, Memoria, Dignidad y Justicia”

Cifuentes reclama la unidad de los demócratas frente al terrorismo

- Ha anunciado que la Ley de Víctimas del Terrorismo de la Comunidad regulará las ayudas, establecerá protocolos ante atentados y profundizará en la memoria de las víctimas
- Esta ley dará cumplimiento a uno de los compromisos del programa electoral de Cristina Cifuentes

8 de abril de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha reclamado la unidad de los demócratas en la lucha frente al terrorismo, alejando de ella los intereses partidistas, y ha expresado “el estupor que genera que un aspirante a entrar en el Gobierno se refiera a un condenado por pertenencia a ETA como un preso político o que su formación no suscriba el Pacto Antiterrorista”.

Cifuentes ha hecho estas afirmaciones en el acto de entrega de los Premios “Verdad, Memoria, Dignidad y Justicia”, concedidos por la Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT). Durante el acto, celebrado en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, la presidenta madrileña ha recibido la mención especial de honor.

También ha mostrado la “indignación” que genera “ver la plácida vida de la que disfruta un etarra en Venezuela” y ha recordado que la AVT sigue siendo “muy necesaria”. “En una sociedad sana no hay sitio para quienes ejercen, justifican o alientan al terrorismo, ni para quienes atacan o humillan a sus víctimas”, ha afirmado. Además, ha recordado que “el terrorismo no ha desaparecido” y que “no se puede consentir que algunos pretendan reescribir la historia, equiparando a víctimas inocentes con sus asesinos y sus cómplices”.

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha destacado su compromiso político con todas y cada una de las víctimas del terrorismo, que ha reconocido como una actitud “vital y personal”, y ha afirmado que de ellas ha aprendido a no rendirse nunca y a luchar “con la ley, la razón y la palabra”, además de “no renunciar a los principios que hacen de Madrid y de España una sociedad de ciudadanos libres”. Asimismo, ha considerado que son ejemplo para todos, por



su solidaridad y vocación de vivir en paz y libertad.

En su intervención en el acto, la presidenta regional ha declarado que la futura Ley de Víctimas del Terrorismo de la Comunidad de Madrid, con la que dará cumplimiento a uno de los compromisos de su programa electoral, establecerá protocolos ante atentados, regulará las ayudas y profundizará en la memoria y el recuerdo de las víctimas, así como en el reconocimiento de las asociaciones y fundaciones que trabajan por ellas.

Tras mostrar “sincera emoción” por la mención especial realizada por la AVT, ha querido destacar la labor de esta entidad, a la que considera “una referencia en el largo camino de España hacia la libertad”, y ha agradecido el trabajo realizado por Ángeles Pedraza, presidenta saliente de la asociación, “por su absoluta entrega”. “Todos tenemos una deuda de gratitud contigo. Siempre has estado ahí, trabajando por la unidad de todas las víctimas, por defender sus derechos y porque ninguna de ellas se sienta sola”, ha indicado.

Asimismo, ha deseado el mayor de los éxitos a la nueva directiva, encabezada por Alfonso Sánchez, de la que ha dicho que cuenta “con las mejores cualidades para abanderar desde la sociedad civil la lucha contra el terrorismo”. Por último, Cifuentes ha querido felicitar a la Asociación Española contra el Cáncer, distinguida con el Premio “Verdad, Memoria, Dignidad y Justicia” de la AVT, cuya presidenta, Isabel Orio, ha sido la encargada de recoger el galardón.